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      CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   05/07/2022 

      BOLETIM Nº  023-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

****************************************************************************** 

PODER EXECUTIVO: 
 
PROJETO DE LEI Nº 077-02/2022 – Autoriza o Poder Executivo a repassar 
recursos financeiros à Academia Literária do Vale do Taquari – ALIVAT, para a 
realização do 8º Concurso Literário Escritos / Escritores. 
 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 003/2022 - Dispõe sobre a redução de 
carga horária para os servidores públicos municipais que possuem filhos ou 
dependentes com Transtorno do Espectro Autista. 
 
Of. n° 0290-02/2022 - Resposta ao ofício 429/2022 do vereador Jones Barbosa da 
Silva, a Secretaria da Saúde (SESA) informa que a Estratégia de Saúde da Família 
do bairro Olarias conta com dois profissionais médicos - um de 40 horas 
semanais, atendendo a demanda do dia e outro, também de 40 horas semanais, 
atendendo consultas agendadas. 
 
  Of. n° 0291-02/2022 - Resposta ao ofício 424/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi, a Secretaria Municipal do Desenvolvimento Social (SMDS) informa que 
durante o ano de 2021, foram distribuídas 5.183 cestas básicas no total. Já em 2022, 
nos primeiros cinco meses do ano, a quantidade total é de 898 cestas básicas 
entregues às famílias em situação de insegurança alimentar. Ainda, encaminho-
lhe em anexo os esclarecimentos por parte da SMDS quanto ao requerimento 
supramencionado. 
 
 Of. n° 0289-02/2022 -   Resposta ao ofício 380/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi, a Secretaria da Saúde (SESA) informa que o tempo médio de espera por 
consulta varia de acordo com cada Unidade de Saúde, conforme segue: 
ESF Campestre –35 dias; Unidade Central - 30 dias; ESF São José/Praia – 10 dias; 
ESF Conservas - 35 dias: ESF Conventos - 30 dias; ESF Jardim do Cedro - 30 dias; 
ESF Moinhos - 30 dias; ESF Montanha – 20 dias; ESF Morro 25 – 45 dias; ESF 
Olarias - 20 dias; ESF Santo André -30 dias; ESF Santo Antônio -30 dias; ESF São 
Bento -30 dias; UBS Universitário - 25 dias 
 
Ofício nº 0295-02/2022 - Resposta ao ofício 418/2022 da vereadora Ana Rita da 
Silva Azambuja e ao ofício 415/2022 do vereador Lorival Ewerling dos Santos 
Silveira. Em atenção ao ofício 418/2022, a Secretaria do Meio Ambiente, 
Saneamento e Sustentabilidade (SEMA) informa que analisará a proposta, porém 
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no momento não está previsto nenhum projeto nesse sentido. Quanto ao ofício 
415/2022, a Vigilância Ambiental esclarece que o responsável pelo imóvel 
encontra-se fora do país no momento, enquanto sua representante legal alega não 
ter acesso ao prédio. Diante disso, a Vigilância Ambiental solicitou agendamento 
para realizar vistoria no local nos próximos dias. 
 
Of. n° 0276-02/2022 - Resposta ao ofício 389/2022 do vereador Deoli Graff, a 
Secretaria de Planejamento e Urbanismo (SEPLAN) esclarece que as informações 
existentes acerca do solicitado são as que estão previstas no sistema viário do 
Município, anexo Il da Lei 11.052/2020, onde há a previsão de expansão da via 
radial, segmento "p-q" com largura de 30 metros, é possível inflexão em 
decorrência de imóveis existentes. 
 
Of. n° 0293-02/2022 - Resposta ao ofício 475/2022 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi, a Secretaria da Segurança Pública (SESP) informa que a pintura está no 
cronograma de execução da empresa terceirizada que realiza o serviço, com 
previsão de execução até o fim do mês de junho. 
 
 Of. n° 0287-02/2022 - Resposta ao ofício 390/2022 do vereador Lorival Ewerling 
dos Santos Silveira, ao ofício 401/2022 do vereador Carlos Eduardo Ranzi e ao 
ofício 409/2022 do vereador Jones Barbosa da Silva. Em atenção ao ofício 
390/2022, a Secretaria da Saúde (SESA) informa que o Município de Lajeado 
dispõe de 63 Agentes Comunitários de Saúde, lotados em todas as Estratégias de 
Saúde da Família - ESF, com a coordenação do responsável pela ESF de sua 
referência. Conforme solicitado, segue em anexo a relação dos profissionais 
atuantes no Município. Quanto ao ofício 401/2022, a SESA esclarece que a falta 
de medicamentos ocorreu em função da não entrega dos mesmos pelos 
fornecedores junto ao CONSISA. Já em relação ao ofício 409/2022, a SESA solicita 
que seja enviado o nome das pessoas que desejam informações, para que a 
Secretaria possa manifestar-se quanto ao conteúdo do ofício e orientar os 
pacientes da melhor forma possível. 
******************************************************************************************* 

FEDERAIS: 
 
CORREIOS – em atenção ao Ofício nº 210-02/2022,  da Vereadora Ana Rita da 
Silva Azambuja,  qual foi solicitado aos Correios analisarem a possibilidade de 
implementar o serviço de distribuição domiciliária na Rua Neudi Garibotti, 
localizada no bairro São Bento, neste município. 

2.A princípio, informo que a prestação dos serviços de entregas de 
correspondências e de encomendas passa pelo atendimento de exigências 
previstas no artigo 12, da Portaria n 2.729/2021, do Ministério das Comunicações, 
que estabelece as diretrizes para a realização da distribuição domiciliária. Nesse 
sentido, após visita técnica, in loco, constatou-se que o referido logradouro 
atende aos requisitos estabelecidos no citado regramento. 

3.Assim, comunico que a Superintendência dos Correios no Rio Grande 
do Sul iniciou estudos de dimensionamento de insumos, de efetivos e de 
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equipamentos, objetivando implementar o serviço requerido, na supracitada rua, 
a partir do segundo semestre do corrente ano. 

4.Ante o exposto, até a efetiva disponibilização do serviço, as entregas dos 
objetos postais destinados aos moradores da Rua Neudi Garibotti, permanecerão 
na Agência de Correios Lajeado, situada na Rua Benjamin Constant, 670, Sala 
107, Centro, nos termos dos artigos 10 e 11, do mencionado ato normativo. 
******************************************************************************************* 

ESTADUAIS: 
 
 - Promotor de Justiça Dr. Carlos Augusto Fiorioli, comunica ter  assumido a 
função de Diretor das Promotorias de Justiça da Comarca de Lajeado, para o 
período de 01 de julho de 2022 à 30 de junho de 2023, cujas atribuições se referem 
à representação Institucional do Ministério Público e ao desenvolvimento de 
políticas Relacionais.  
******************************************************************************************* 

ENTIDADES:  
 
Hospital Bruno Born de Lajeado encaminha Ofício referente Convênio N° 
852/2022 - valor R$ 1.499.901,24  e convênio  n° 1439/2022-valor R$ 3.100.000,00 
CLAUSULA SÉTIMA  -   DAS  OBRIGAÇÕES  DO  CONVENENTE,  ítem  7, 
Comunicamos a liberação dos valores vinculados aos convênios em referência . 
Para o fim de acompanhamento, fiscalização e avaliação das pactuadas. 
Para o conhecimento das ações pactuadas encaminhamos em anexo os Planos de 
trabalho apresentados e aprovados pela SES/RS. 
******************************************************************************************* 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Projeto de Lei CM nº 053-02/2022) 
  
- Projeto de Lei CM nº 053-02/2022 – Institui a campanha permanente de 
arrecadação de tampinhas de garrafas pet nas escolas públicas e privadas, a ser 
destinada às entidades assistenciais e de proteção animal. 
  
COMISSÃO ESPECIAL DE REVISÃO LEGAL E DESBUROCRATIZAÇÃO 
(Projeto de Lei CM nº 054-02/2022) 
  
- Projeto de Lei CM nº 054-02/2022 – Revoga expressamente as Leis Municipais 
que especifica. 
  
CARLOS EDUARDO RANZI, JONES BARBOSA DA SILVA e SERGIO LUIZ 
KNIPHOFF (Projeto de Lei CM nº 055-02/2022) 
  
- Projeto de Lei CM nº 055-02/2022 – Dispõe sobre a publicidade do cronograma 
de manutenção em vias não pavimentadas no Município de Lajeado e dá outras 
providências. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Projeto de Lei CM nº 056-02/2022) 
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- Projeto de Lei CM nº 056-02/2022 – Denomina de Arno Klock a Rua F7 
localizada no Loteamento Parthenon II e F do Loteamento Parthenon no Bairro 
Moinhos d’Água.  
******************************************************************************************* 
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 676/2022) 
  
Req. 676/2022 – Solicita que encaminhe ofício ao Poder Executivo Municipal e 
aos Secretários responsáveis cobrando providencias com o telhado dos prédios 
do Parque do Imigrante. Várias atividades esportivas são praticadas ali, e várias 
“escolinhas” pagam o aluguel de utilização dessas quadras esportivas. Em 
períodos de chuva a pratica esportiva é praticamente impossível em alguns 
locais, gerando inclusive acidentes entre os atletas. Já foi sinalizado pelo 
executivo alguma melhorias na cobertura do local em relação as exposições e 
feiras que serão realizadas no ano corrente nesse espaço. Existe alguma data para 
se iniciar as reformas? 
  
ADRIANO ROSA (Ind. 114) 
  
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras a limpeza de bueiro e rebaixar a 
tampa na rua República dos Palmares com a rua Simão Bolívar no Bairro Santo 
Antônio. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 677, 678, 679 e 680/2022) 
  
Req. 677/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo, que 
dispõe sobre o uso preferencial de agregados reciclados, oriundos de resíduos 
sólidos da construção civil, em obras e serviços públicos, no município de 
Lajeado. 
A presente proposição visa incentivar o uso de agregados reciclados, oriundos 
de resíduos sólidos da construção civil e de demolições, em obras e serviços 
públicos, garantindo a proteção ambiental, o desenvolvimento sustentável, o 
controle da poluição e a preservação da saúde pública. 
A destinação dos resíduos da construção civil tem se tornado um sério problema, 
tanto para a população como para o Poder Público, que não possui espaços físicos 
adequados para armazenamento, além da destinação incorreta destes materiais 
acarretar problemas de saúde e problemas ambientais. Ao mesmo tempo em que 
figura como um dos setores que mais geram riqueza e postos de trabalho no 
Brasil, a construção civil é também uma das principais geradoras de resíduos que 
atualmente não são bem aproveitados. Hoje, muitos municípios deixam os 
resíduos irem para os aterros, o que reduz a vida útil dos aterros, desperdiçando 
toda uma matéria-prima que poderia gerar outros produtos, como tijolos, blocos 
e preenchimentos de desníveis. 
  
Req. 678/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo e ao 
Conselho Municipal de Saúde, sugerindo a instituição do Programa de Incentivo 
à Implementação de Farmácias Vivas no Município de Lajeado.  
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Os objetivos da implantação da Farmácia Viva são a melhoria da qualidade de 
vida das pessoas envolvidas, através de um tratamento constante de sua saúde, 
e a educação ambiental, desenvolvendo o interesse e o respeito pelo mundo das 
plantas. Estando desta forma, em consonância com os Objetivos para o 
Desenvolvimento Sustentável (ODS) da Organização das Nações Unidas, 
atendendo especialmente os ODS 3 (Saúde e Bem-estar), ODS 11 (Cidades e 
Comunidades Sustentáveis), ODS 12 (Consumo e produção responsáveis) e ODS 
15 (Vida Terrestre). As plantas medicinais têm sido extensamente utilizadas 
desde a antiguidade para o tratamento de doenças, tendo em vista seus efeitos 
benéficos, facilidade de aquisição, cultivo e baixo custo. A pesquisa científica em 
plantas medicinais têm comprovado constantemente a sua eficácia e a segurança 
de muitas das espécies usadas pela população em geral, garantindo segurança e 
eficácia no uso destas plantas.  
  
Req. 679/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo, que 
cria o Programa Municipal de Mutirão de Reflorestamento e Arborização. 
  
Req. 680/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo, o qual 
objetiva incluir representante de entidade de proteção e defesa dos animais do 
município junto ao Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente e 
Saneamento, tendo em vista que atualmente o Conselho não conta com 
representantes desta categoria. Cabe salientar que continuamos aguardando a 
reativação do Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais (CMPDA), 
instituído pela Lei Nº 9.088/2013, e do Fundo Municipal de Proteção e Defesa 
dos Animais, instituído pela Lei 9.632/2014. 
  
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 681/2022 e Ind. 115) 
  
Req. 681/2022 -  Solicita o envio de ofício, convidando o Senhor Paulo Roberto 
Locatelli Gandin Secretário da Secretaria de Segurança Pública (SESP, para fazer 
o uso da tribuna para falar sobre a análise dos indicadores de violência em nosso 
município; isso se justifica para que esta casa acompanhe o desenvolvimento dos 
trabalhos de todas as forças de segurança em nosso município. 
  
- Secretaria de Obras e Serviços Urbanos Senhor Fabiano Bergmann, que 
providencie o conserto do calçamento na Rua General Osório com a Rua Barão 
do Santo Ângelo, pois está danificando os veículos. 
  
- Secretaria de Obras e Serviços Urbanos Senhor Fabiano Bergmann, que 
providencie o patrolamento e colocação de material na Rua Pedro Júlio Dieter no 
bairro Imigrante, devido ao transtorno criado para os pais levarem as crianças 
até o Colégio nos dias de chuva. 
  
- Secretaria de Obras e Serviços Urbanos Senhor Fabiano Bergmann, que faça 
uma recuperação de todas as vias asfaltadas do nosso município, pois várias vias 
encontram-se bastante danificadas dificultando o trânsito de veículos com riscos 
de acidentes. 
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CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 682, 683, 684, 685, 686, 687, 688, 689, 690, 
691, 692 e 693/2022) 
    
Req. 682/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando que seja 
disponibilizado, a exemplo dos valores destinados à CDL pelo Poder Legislativo, 
verba do orçamento da Câmara de Vereadores para ser repassada à Secretaria de 
Saúde, para diminuir as filas de espera por consultas, exames e cirurgias. 
  
Req. 683/2022 – Solicita o envio de ofício de maneira reiterada ao Poder Executivo 
e a Empresa Compacta Blocos de Concreto, que conforme citado no item 001, do 
contrato n° 116/2015, que trata sobre a coleta de lixo, que seja feita a limpeza no 
entorno das lixeiras públicas. 
  
Req. 684/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, reiterando o pedido 
do Vereador Heitor Hoppe, sugerindo estudo e/ou agilização do projeto para 
abertura da Av. Alberto Müller, trecho faltante para interligação com a Av. 
Amazonas, no Bairro Universitário. 
  
Req. 685/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria da Educação, solicitando 
qual valor será destinado para cada escola e quando será repassado, conforme 
preconiza o artigo 83 da Lei Orgânica, onde 30% do orçamento deve ser aplicado 
em educação, e já explicitado em reunião na Câmara de Vereadores de Lajeado 
pelo Secretário da Fazenda Guilherme Cé, que o valor investido no ano passado 
não chegou aos patamares de 30%. 
  
Req. 686/2022 – Solicita o envio de ofício ao Departamento de Trânsito, 
solicitando a instalação de um abrigo de ônibus na Rua Miguel Arenhardt, no 
Bairro Jardim do Cedro, nas proximidades do cruzamento com a Rua Eleolino 
Domingos Zagonel. 
  
Req. 687/2022 – Solicita o envio de ofício à Farmácia Escola e ao Poder Executivo, 
solicitando se é possível divulgar a lista de medicamentos em falta na Farmácia 
Escola no site da prefeitura, diariamente, tal como ocorre atualmente na fachada 
externa da entidade. 
  
Req. 688/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando reforma 
no ginásio de esportes do Bairro Santo Antônio, localizado na Rua Igrejinha. 
Relatos, imagens e vídeos de chuva dentro do ginásio demonstram os riscos à 
comunidade que utiliza o espaço para praticar esportes. 
  
Req. 689/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando a criação 
de vagas para vans escolares em frente aos educandários do município. 
Considerando que em alguns casos existem e em outros não, é conveniente que 
todas tenham esse dispositivo. 
  



Página 7 de 10 
 

Req. 690/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, solicitando a 
revisão da pavimentação na Rua Érico Weber, do número 230 ao 430, no Bairro 
Floresta.  
  
Req. 691/2022 – Solicita o envio de ofício à EGR, solicitando trevo de acesso na 
RST 453, próximo ao KM 28, trecho entre as Sucatas Bartz e a Escola Municipal 
de Ensino Fundamental Pedro Welter. 
  
Req. 692/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, solicitando a 
instalação de guarda corpo no viaduto recentemente construído sobre a ERS 130, 
entre os Bairros Florestal e Montanha.  
  
Req. 693/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, solicitando se existe 
planejamento de alargamento da pista na Av. Benjamin Constant, no trecho entre 
a Rua Irmando Weissheimer e a Rua Oswaldo Mathias Ely, no Bairro Montanha. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 694/2022 e Ind. 116) 
  
Req. 694/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal, SESA solicitando com URGÊNCIA que seja estudada a possibilidade 
de contratação de mais Fonoaudiólogos, para atenderem no município, pois 
segundo informações que obtive, atualmente só tem uma, e como há uma grande 
demanda de pessoas que estão aguardando para serem atendidas, as consultas 
estão demoradas para serem marcadas, e essa contratação traria benefícios a 
todos, visto que agilizaria essa situação. 
  
- Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal,  
  
- SEOSP: solicitando o conserto de buracos que foram feitos na Rua Paulo Emílio 
Thiesen no bairro Olarias, pois devido a sua extensão os mesmos podem 
ocasionar acidentes no local.  
  
- SEOSP/SESA: reiterando a solicitação de que seja estudada a possibilidade de 
colocação de algum tipo de proteção na parada de ônibus localizada no Parque 
Prof. Theobaldo Dick, pois os usuários reclamam de que um lado tem e o outro 
não, fazendo com que se molhem em dias de chuva. 
  
- SEOSP: solicitando patrolamento e colocação de material (brita/saibro), nas 
ruas citadas abaixo: 
Rua Ilson Stein no bairro Olarias. 
Rua Guilherme Armange, parte onde não possui calçamento no bairro 
Conventos. 
  
- SEDETAG / SEOSP: solicitando a limpeza e roçada no entorno da antena 
localizada na Rua Júlio May, proximidades da Prefeitura no bairro Centro visto 
que o mato está altíssimo no local. 
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- SEOSP: solicitando o conserto da calçada de passeio localizada entre a Rua 
Ernesto Guilherme Berner com a Av. Benjamin Constant no bairro Centro. 
  
- SEOSP: reiterando a solicitação de colocação de uma parada de ônibus nas 
proximidades da pracinha localizada na Rua Paulo J. Schlabitz no bairro 
Montanha, pois no local como só existem os bancos, as pessoas em dias de calor 
intenso ou chuva não possuem lugar para se abrigar. 
 
- SEPLAN-Trânsito: solicitando a pedido dos munícipes, que seja estudada a 
possibilidade de colocação de um estacionamento para motos nas proximidades 
do Cartório Klein no bairro Centro.      
  
JONES BARBOSA DA SILVA (VAVÁ) (Req. 695, 696, 697, 698, 699 e 700/2022 
e Ind. 117) 
    
Req. 695/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde solicitando, que 
esclareça a mudança nas prioridades dos exames e demora do retorno com 
autorização dos mesmos ao posto de saúde. 
Chega a este gabinete casos em que o paciente relata ter sido alterado o grau de 
prioridade no seu exame pela secretaria de saúde e a demora da autorização da 
mesma nos exames solicitados pelo posto, inclusive em alguns casos a perda do 
documento por parte da secretaria.  
  
Req. 696/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria do Planejamento SEPLAN, 
solicitando a colocação de uma parada de ônibus na rua Érico Weber em frente 
ao 180 Bairro Floresta, crianças e idosos estão ao tempo esperando transporte. 
Conforme protocolo 2022/15940. 
  
Req. 697/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Educação solicitando a 
contratação de uma bibliotecária para a escola EMEF Oscar Koefender, que está 
a dois meses sem os alunos retirarem livros pois não tem quem possa atender na 
biblioteca. 
  
Req. 698/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde solicitando por 
qual motivo os encaminhamentos de exames dos postos de saúde, do Bairro 
Santo André, Olarias, Campestre estão sendo direcionados a Univates. Tendo em 
vista o questionamento dos pacientes por não possuir uma linha de ônibus que 
faça este trajeto para a Univates, fazendo com que usuários tenham que contratar 
transporte alternativo, como Táxi e Uber. 
   
Req. 699/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde solicitando a 
quantidade de pacientes que aguardam na fila de espera por cirurgias eletivas no 
município. 
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Req. 700/2022 – Solicita o envio de ofício ao Executivo solicitando informação 
referente ao quadro de vagas para deficientes dentro das de contratações de 
funcionários da Prefeitura de Lajeado.  
Qual o número de vagas reservadas para deficientes na Prefeitura de Lajeado, e 
quantas delas estão preenchidas? 
  
- Solicita o envio de ofício a Secretaria de Obras para que atenda às seguintes 
demandas: 
  
- Solicita a manutenção da calçada do posto de saúde do bairro Montanha, a 
entrada do posto está com rachaduras e quebradas. 
  
- Reitera o pedido de conserto de boca de lobo, da Rua Balduino Drexler, Bairro 
Morro 25, ao lado do Posto de Saúde, o pedido já foi feito em data 16/05/2022. 
  
- Solicita conserto de cratera na rua Maria Francisca dos Santos, entroncamento 
com a rua Balduíno Drexler, Bairro Morro 25. 
  
- Solicita conserto de cratera na rua Carlos Spohr Filho, entroncamento com a 
rótula da BRF, RS 130. 
  
- Solicita limpeza e desentupimento da boca de lobo que está coberta de terra que 
a chuva levou de um acúmulo que tem próximo, Rua Alípio Friedbert Plack em 
frente ao nº 21 esquina com João Willibaldo Bergmann, bairro Conventos.   
  
- Solicita troca de lâmpada Rua Cecília Catarina Sulzbach, em frente ao nº 355, 
Bairro Santo André. 
   
- Solicita a manutenção de paralelepípedos em alguns pontos da rua Capitão 
Pedro Siebra, estão deslocados, criaram valetas e estão dificultando a passagem 
de veículos. Pontos estes que estão em frente aos números 409, 423, 479, 509, 713, 
727, 835, do número 1013 ao 1038, e na esquina com a Pedro Petry em frente a 
parada de ônibus, todos os pontos no Bairro Universitário. 
  
- Solicita o conserto da calçada na esquina da rua Pedro Petry com Capitão Pedro 
Siebra, Bairro Universitário. 
  
- Solicita troca de tampa de concreto de bueiro na Avenida Senador Alberto 
Pasqualini 3111 em frente ao Vert Condomínio clube, bairro Universitário, a 
tampa está quebrada. 
  
- Solicita troca de tampa de concreto de bueiro esquina das ruas Jose Romualdo 
Schnorr com Palmeirinhas, Bairro Santo André, tampa está quebrada 
  
- Solicita o conserto do degrau de entrada da pracinha do bairro santo André o 
concreto está todo quebrado  
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- Solicita recapeamento da Avenida Pedro Theobaldo Breidenbach, bairro 
conventos, está com muitos pontos de buracos se tornando intransitável 
  
- Solicita recapeamento da pavimentação do asfalto da AVENIDA Senador 
Alberto Pasqualini do Cruzamento com a Avenida Amazonas até o 
entroncamento com a Pedro Petry este trecho da Pasqualini está intransitável 
devido ao grande fluxo de veículos que acaba por prejudicando a estrutura da 
via, solicitando manutenção 
  
- Solicita limpeza e desentupimento da boca de lobo em frente a sucatas Paludo 
no Bairro Universitário, está cheia de terra em dias de chuva a água não tem 
vazão. 
- Solicita o envio de ofício ao departamento de trânsito solicitando a demarcação 
da avenida Pedro Theobaldo Breidenbach, bairro Conventos em toda sua 
extensão, está mal pintada sem as devidas marcações e sinalizações, quebra-
molas da via também solicitam suas devidas pinturas. 
  
- Solicita o envio de ofício à Secretaria de Agricultura solicitando que atenda às 
seguintes demandas: 
  
- Solicita recolhimento de lixo verde Rua Santa Catarina em frente ao nº 188, 
Bairro Santo André  
  
- Solicita recolhimento de lixo verde na Pracinha do Bairro Santo André 
  
- Solicita recolhimento de lixo verde rua Guanabara em frente ao nº 511, Bairro 
Santo André  
  
- Solicita recolhimento de lixo verde em frente ao número 7 Rua José Romualdo 
Schnorr, bairro Santo André  
  
- Solicita recolhimento de lixo verde esquina da rua Nova Prata, Bairro 
Universitário 
  
- Solicita recolhimento de lixo verde rua Pernambuco nº 387, Bairro São Cristóvão 
  
- Solicita recolhimento de lixo verde rua Rubi, em frente ao nº 51, bairro Igrejinha  
  
- Solicita recolhimento de lixo verde rua Balduino Drexler ao lado do posto de 
saúde do Morro 25 
  
- Solicita a chumbada dos pés da lixeira na Avenida Senador Alberto Pasqualini, 
Bairro Universitário em frente ao nº 3903, ao lado da Sucatas Paludo. 
******************************************************************************************* 
          Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 05 de julho de 2022. 


